

# 120 aînés découvrent la cité fortifiée

Pour le voyage annuel organisé par le centre communal d'action sociale, quelque 120 Mazérois sont partis à bord de deux cars et d'un mini-bus, dans le département du Gers, à la découverte du village fortifié de Larressingle.

Après une pause-café à Nogaro, les aînés sont arrivés à leur destination sous un soleil éclatant. Ils ont visité la cité fortifiée, qui date du XIII<sup>e</sup> siècle et que l'on surnomme souvent la petite Carcassonne du Gers. Celle-ci, préservée par les guerres et magnifiquement restaurée, dispose d'une muraille de 270 m de long aux 12 angles obtus dans laquelle se trouve la remarquable église de St Sigismond.

A l'issue de cette promenade,

tous les participants se sont retrouvés autour des tables pour déguster un bon repas aux saveurs de Gascogne, puis pour entonner quelques chants du terroir.

Au cours de l'après-midi, une visite du camp de siège médiéval a permis à nos Mazérois de découvrir les machines de guerre, de les voir marcher et pour certains de les faire fonctionner. Alors qu'on allait se diriger vers les bus pour le départ, la pluie est venue quelque peu perturber cette journée très appréciée et instructive.

*Les Mazérois ont voulu essayer cette machine de guerre.*  
(Photo Jean-Pierre Laplace)

